

!! Achtung Sperrfrist heute, 17.15 Uhr !!

Preisverleihung zum Wettbewerb „Unser Klimaschutz - Unser Projekt - Unser Mainz“

Grün- und Umweltdezernentin Janina Steinkrüger sowie stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Mainzer Stadtwerke AG, Dr. Tobias Brosze übergeben Preise für innovativste Projektideen

Am heutigen Montag, 27.06.2022, wurden im Stadthaus Große Bleiche von Grün- und Umweltdezernentin Janina Steinkrüger und dem stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden der Mainzer Stadtwerke AG, Dr. Tobias Brosze die innovativsten und vielversprechendsten Projektideen ausgezeichnet, welche im Wettbewerb „Unser Klimaschutz – Unser Projekt – Unser Mainz“ eingereicht worden waren.

„Wirksamer Klimaschutz vor Ort kann nur als Stadtgesellschaft gemeinsam funktionieren. Die eingereichten Projektideen sind hervorragende Beispiele für das bereits vielfältig bestehende Engagement und die kreativen Ideen von Mainzer Organisationen und Bürger:innen im Klimaschutz, das wir gerne unterstützen möchten, um gemeinsam das verbindende große Ziel einer klimaneutralen Landeshauptstadt erreichen zu können“, betonen Umweltdezernentin Janina Steinkrüger und der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Mainzer Stadtwerke AG, Dr. Tobias Brosze.

Im Rahmen des Wettbewerbes wurden viele spannende Projektideen eingereicht, die einen Beitrag zum Klimaschutz leisten, Energie und Treibhausgase einsparen und auch im eigenen Wirkungsbereich liegen. Zwölf Projekte wurden durch eine qualifizierte Jury ausgewählt und gewinnen damit eine professionelle Begleitung und Hilfestellung bei der konkreten Umsetzung im Rahmen von jeweils zwei Projektwerkstätten. Darüber hinaus wurden fünf Projekte ausgewählt, die zudem eine Sofortprämie in Höhe von 1.000 € erhalten.

Bei den Gewinneinreichungen wird schnell deutlich, wie viele unterschiedliche Facetten Klimaschutz hat und wie jede:r einen Teil dazu beitragen kann. Vom Stadtteilprojekt „Klimaschutz in Drais“, bei dem die unterschiedlichsten Akteure lokal vernetzt und Informationen sowie Projekte angeboten werden, um den ökologischen Fußabdruck der Draiser Bürger:innen zu verringern über die Gestaltung eines „Makerspace“ in Mainz, der einen Ort fürs Werken, Basteln und Reparieren schafft und damit die Möglichkeit bietet, eigene Ideen und Projekte zum Klimaschutz ganz praktisch umzusetzen, bis hin zur BBS 1, die sich als Schule auf den Weg macht, klimaneutral zu werden, um nur einige wenige Beispiele zu nennen...

Der Wettbewerb „Unser Klimaschutz - Unser Projekt - Unser Mainz“ wurde im Rahmen der Fortschreibung des Masterplanprozesses „100% Klimaschutz“ durchgeführt. Ziel ist es, mittels der Überarbeitung des Maßnahmenkatalogs, der Intensivierung sowie dem Beschleunigen und Ergänzen von Maßnahmen, Klimaneutralität im Mainzer Stadtgebiet möglichst bereits 2035 zu erreichen.

Der Bürger:innenwettbewerb wird durch die Mainzer Stadtwerke aus Mittel der Mainzer Stiftung für Klimaschutz und Energieeffizienz gefördert, die bereits 2007 zur Unterstützung innovativer und nachhaltiger Projekte gegründet wurde, die energetische Optimierungsmaßnahmen im Versorgungsgebiet der Mainzer Stadtwerke vorantreiben.

Hinweis: Eine vollständige Übersicht der Projekte mit Kontaktmöglichkeiten ist demnächst auch online auf der städtischen Homepage einzusehen.
